

## 14 frisch ausgebildete Konfliktlotsinnen und -lotsen jetzt im Einsatz!

Ein Schuljahr lang nahmen 14 Drittklässler jeden Dienstag Nachmittag zwei Stunden an der Konfliktlotsenausbildung teil. Mit Erfolg! In der letzten Woche fand ihr erster Einsatz statt. Das Konfliktlotsenteam hilft von nun an dabei, Pausenkonflikte im Anschluss an die Pause mit Hilfe der „Friedensbrücke“ zu klären. Hierzu hatte uns der Förderverein (zusätzlich zu den grünen Konfliktlotsenwesten) unseren „Friedensteppich“ gestiftet. Dafür nochmals einen ganz herzlichen Dank an den Förderverein! Sowohl die Westen als auch der Teppich sind täglich im Einsatz.

Wir gratulieren unseren neuen Konfliktlotsinnen und -lotsen auf diesem Wege ganz herzlich zum Abschluss ihres Trainings und wünschen Ihnen im kommenden Schuljahr viel Erfolg beim Streitschlichten!

Benjamin Mehrfeld (Schulsozialarbeiter) und Karen Zauner (L)

